

El presidente del Tribunal Latinoamericano del Agua calificó de "preocupante" el corte del Río Atuel

- El presidente del Tribunal Latinoamericano del Agua, Javier Bogantes, aseguró esta tarde que pudo comprobar una "situación bastante preocupante" durante su visita a la provincia para verificar el daño causado por el corte del Río Atuel en Mendoza. "Vimos cómo la carestía de agua afecta a una enorme región", indicó, y comparó ese escenario con la abundancia de líquido que pudo observar en Mendoza. Agregó que "hay que hacer todo lo posible para solucionarla y evitar los conflictos que podrían venir en el futuro". - Radio Noticias